

## Contents / Содержание

- |   |     |   |     |   |
|---|-----|---|-----|---|
| <i>Roland Boer.</i> Translating Politics and Religion: A New Model  | 10  | 1 | 30  | <i>Роланд Бур.</i> Перевод политики и религии: новая модель   |
| <i>Joe Bartzel.</i> Faith in (Prophetic) Philosophy beyond the Boundaries of “Good” and “Bad” Religion                        | 52  | 2 | 70  | <i>Джо Бартзел.</i> Вера в (профетическую) философию по ту сторону «хорошей» и «плохой» религии                               |
| <i>Niko Huttunen.</i> How Fantasy Comes True: Paul between Political Realism and Eschatological Fantasy                       | 90  | 3 | 110 | <i>Нико Хуттунен.</i> Как фантазия становится реальностью: Павел между политическим реализмом и эсхатологической фантазией    |
| <i>Chin Ken Pa.</i> W. T. Chu’s Jesus, the Proletarian  | 132 | 4 | 146 | <i>Чин Кэнь Па.</i> О книге В.Т. Чу «Иисус, пролетарий»   |
| <i>Lars Lih.</i> The Shield of Aeneas: Narratives of World-Historical Mission, Ancient and Modern                             | 160 | 5 | 182 | <i>Ларс Ли.</i> Щит Энея: Нарративы о всемирно-исторической миссии, античные и современные                                    |
| <i>Tamara Prosic.</i> Cultural Hegemony, Sobornost and the 1917 Russian Revolution  | 204 | 6 | 226 | <i>Тамара Просич.</i> Культурная гегемония, соборность и русская революция 1917 года  |
| <i>Jouni Tilli.</i> Temporizing and Essentializing the Enemy: A Logological Reading of Finnish Lutheran Clerical War Rhetoric | 252 | 7 | 276 | <i>Йоуни Тилли.</i> Темпоризация и эссенциализация врага: логическое прочтение финской церковной лютеранской военной риторики |
| <i>Sanna Tirkkonen.</i> Power, Religion, and Simulacrum—Foucault on the Cult of Dionysus                                      | 302 | 8 | 322 | <i>Санна Тиркконен.</i> Власть, религия и симулякр — Фуко о дионисийском культе   |